



EL COMPROMISO SE FIRMÓ EN EL RECINTO DEL POLITÉCNICO PESQUERO.

## Liceo colaborará con cultivo sustentable de choros

**MEHUÍN.** *Iniciativa es parte de acción de restauración del estuario del río Huellelhue.*

Con el Río Lingue como escenario y la participación de autoridades locales, regionales y representantes del ámbito ambiental, se celebró la firma de un Convenio de Colaboración entre el Liceo Politécnico Pesquero de Mehuín y el Centro de Pesca Sustentable, que permitirá desarrollar una

estrategia de repoblamiento y restauración del ecosistema del estuario del Huellelhue.

Este acuerdo se da en el marco del proyecto GEF Incentivos para la Conservación de la Biodiversidad (ICB), iniciativa ejecutada por el Ministerio del Medio Ambiente y el PNUD con financiamiento del Fondo Mun-

dial para el Medio Ambiente (GEF por sus siglas en inglés).

El convenio formaliza una alianza que tiene un profundo valor para la conservación de la biodiversidad, pero también para la generación de oportunidades locales, a través del modelo educativo del establecimiento y en esa línea, el Liceo

Politécnico de Mehuín, que imparte las especialidades de Acuicultura y Elaboración Industrial de Alimentos, pondrá al servicio del territorio su capacidad formativa y técnica en el cultivo de este recurso, fortaleciendo así el vínculo entre la educación y el bienestar ambiental y económico de Mehuín. 